



# ゆいまあるだより

2015年 4月号



寒さ厳しい季節も過ぎ去り、梅や桜などの木々が美しい花を爛漫と咲き誇らせ、暖かな春らしい気候となって参りましたが皆様いかがお過ごしでしょうか。先月はひな祭りや梅見などの行事を行いましたのでご紹介いたします。



#### 3月の行事【ひな祭り】



3月3日は桃の節句という事で1階 2階合同のひな祭り会を催しました。 今回はひなあられリレーというゲーム を入居者様に楽しんで頂きました。 1階組、2階組に分かれて横一列に 並ばれた入居者さまが隣へ隣へと 山盛りのひなあられをリレー渡しして 順位を競うという趣向のゲームで皆 様、運動会の競技へご参加されて いるかの如く白熱されていました。

普段はあまり身体を動かされる事の少ない入居者様も他の方の気合と熱意に感化されたのか、よく手を動かされていました。白熱した場の空気が入居者様の気持ちを刺激したのかもしれませんね。リレーが終わると次はスタッフ、入居者様が御内裏様、御雛様に変身して写真撮影です。普段もお綺麗な入居者様は羽織ものをまとわれ更に一段とお美しくなられていました。



### 3月の外出【梅見】





1階組、2階組に分かれて横一列に 暖かく心地よい風がそよぐ日々、ふと気が付くと梅の花が美しく咲き始めていました。 並ばれた入居者さまが隣へ隣へと 梅見を楽しむには丁度良い気温とお天気に恵まれ、ちょっとそこまでドライブです。

## スタッフ紹介コーナー⑥【富岡昌代さん】



富岡昌代といいます。入社して3年目になります。主に学習療法と入浴介助を担当させて頂いています。皆さんが楽しく過ごせて笑顔になれる。そんな援助ができたらと思っています。短時間の勤務ですが、よろしくお願い致します。

#### ホームページがリニューアルしました ha-bu.net/

お知らせ:ホームページ上には院長先生のブログとゆいまあるを含む ハーブスタッフのブログが載っています。毎週の更新を予 定していますので是非ご覧ください。